
日時：2018 年 12 月 19 日 10:00〜10:50 
場所：サービスセンター会議室 
 
出席者 
サービスセンター：大塚、鈴木、袴田、仲川 
区民の会：丸山、花上、藤田、小西、安永、吉原（敬称略） 
欠席：草階 
 
環境整備に関して仲川さんから報告を受ける。 
 
・ベンチの交換予定。 
・業者の粗大ゴミ処分は年何回行うか？（小西） 
 →年１回。産業用のゴミとして処分した。（袴田） 
 
・最近ゴミステーションが綺麗になったとの声が多く聞かれる。 

 
・ゴミステーション No.0 の問題点（小西） 
 ・猫の出入りできるぐらいの大きな穴がある。 
 ・捨て方の張り紙の付け方が悪いのでやり直して欲しい。 
 ・ライターの捨て場所がなくなっている。 
 
・梅公園のゴミステーションの問題点（小西） 
 ・そもそもキャパが不足しているのでその点を改善して欲しい。 
 
・サービスセンターの活動を積極的にアピールして欲しい。（小西） 
 
・地域の学校の行事として行う子供たちの環境美化の活動として、 
 「花壇に花を植える」等の安全なイベントを提案して欲しい。（小西） 
 毎年 5 月末の日曜日に予定。 
 →検討してみます。（袴田） 
 
・保冷剤は燃えるゴミ。 
 
・17 日東海バスからの連絡。（鈴木） 
 NTT 伊豆病院前の上り方向のバス停を撤去する必要があり。 
 27 日を目処に撤去。以降はバス停は無いが同じ場所に停まる。 
 
・現在の役員も 3 月まで、新役員は 4 月からになります。（丸山） 
 
以上 
 


